

La Journée des Enfants est célébrée à Cuba avec diverses activités



Diverses activités sur des places, dans des parcs et au siège d'institution culturelles sont organisées pour leur faire plaisir.

Un cadeau spécial leur a été offert ce dimanche : la première du premier film d'animation cubain en 3 D. Il s'agit de « Meñique » (Le Petit poucet) qui raconte l'une des histoires recueillies dans la revue l'Âge d'Or que notre héros National a dédiée aux enfants cubains au 19e siècle.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/29056-la-journee-des-enfants-est-celebree-a-cuba-avec-diverses-activites>



Radio Habana Cuba